
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

6 月 21 日(水) 6 月 28 日(水)12：30 7 月 5 日(水)12：30 7 月 12 日(水)12：30 

例会日変更（17 日に振替） 
クラブ・アセンブリー 

（役員退任挨拶） 

幸福例会 会員表彰 

新役員挨拶 

前年度理事会＆第１回理事会 

(11:30)     (13:30) 

クラブ・アッセンブリー 

（前年度事業報告・決算報告 

今年度事業計画・予算報告） 

 

第第第第 2607260726072607 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 6666 月月月月 14141414 日日日日((((水水水水))))晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....40404040    

☆点  鐘☆ 会長 横井定 

☆司  会☆ 会場委員長 鈴木雅博 

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 横井 定 

皆様今日は、本日はｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁで

す。山本敏裕会員、林茂一会員後ほど宜

しくお願いいたします。 

昨夜は新旧会場・親睦活動委員会引継ぎ

にご出席の皆様お疲れ様でした。 

和気藹々のうちに親睦が深められ、大変 

有意義なひと時を過ごすことができ良かったと思って

います。山田副幹事、次期鈴木親睦活動委員長お世話に

なりありがとうございました。 

突然ですが、恐いもの順、地震・雷・火事・親父と昔

からよく言われています。 

地震・雷は自然災害、自然現象であります。火事は自然

発生的な山火事もありますが、人に関係して起こるもの

です。親父は今では言うまでもありません。 

熊本地震の時、防火井戸がうめられている道路が陥没し

て大変危険な状態になって困ったということです。 

昨年から稲沢市では、埋められて 50 年位経過している

防火井戸の撤去が進められています。 

もちろん万が一の時の対応も考えて、消防署と確認を取

り合っての対策であるということです。 

とはいえ火の元にはくれぐれもお気をつけ頂きたいと

思います。 

現在、南海・東南海沖地震がいつ起きてもおかしくな

い状況であると報道されていて、地震対策は皆様しっか

りされていると思います。 

今日は雷についてお話させていただきます。家への避

雷対策がされていない建物に落ちた時、電化製品など電

気を通すものを介して感電することがあります。ひどい

場合には電化製品が吹き飛び、破片等に当たって死傷す

ることもあります。過去の歴史では、唐招提寺の五重塔、

東大寺の七重塔等、直撃雷による火災で焼失していま

す。 

日本の気象庁は 2010 年 5 月 27 日から、落雷を予報す

る「雷ナウキャスト」を開始するに至りました。これは、

日本全国を精度 1 キロ m 四方、60 分先まで 10 分刻みの

局地落雷予測を行うものであります。しかし雷観測技術

が進歩し、雷の性質や挙動が次々に解明された結果、雷

からの人身防護として最も確実なのは、雷注意報が出て

いる時は、結局屋外に出ないことであるという、昔から

経験的に知られていたことが改めて明らかになりまし

た。又、外で雷鳴や稲光りの兆候が表れた時は、早目に

避難する必要があります。 

これからの時期、ｺﾞﾙﾌﾌﾟﾚｰ中でも気をつけて頂きたい

と思います。ｸﾞﾘｰﾝ上で確実にｶｯﾌﾟｲﾝしそうな位置にﾎﾞ-

ﾙがあったとしても、「ｸﾜﾊﾞﾗ  ｸﾜﾊﾞﾗ」と、唱えて直ぐ避

難して頂きたいと思います。 

    

    

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

   

   

   

   

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

会 員 総 数 47 名 前々回修正 5 月 28 日     

出 席 

会 員 数 

28 名 出 席 

会 員 数 

14 名 

(内免除者 8 名) (内免除者 4 名) 

欠 席 者 数 
19 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 20 名 
(内免除者 2 名) 

出 席 率 62.22 ％ 修正出席率 82.93％ 

 

今週のメークアップ 

後藤啓行・新井仁志・山本敏裕（C.O.M）成田幸太郎・山名敬一（一宮）池田邦雄（名古屋瑞穂） 

浅井耕治（名古屋錦）鵜飼正巳・三根健一・山内健嗣（D2760）足立三千夫（IAC）岡田義夫・鈴木雅博・ 

樋田文裕・山田典永・山脇敏夫・吉川貴祥・永井伸治・眞下啓二・加藤健司（B.D） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2222606060608888 回回回回例会例会例会例会    6666 月月月月 17171717 日日日日（（（（土土土土））））        

例会場：川由例会場：川由例会場：川由例会場：川由                            

Ｉ．Ｄ．ＭＩ．Ｄ．ＭＩ．Ｄ．ＭＩ．Ｄ．Ｍ        受付受付受付受付 17171717：：：：30303030 点鐘点鐘点鐘点鐘 18181818：：：：00000000    

2017201720172017----18181818 年度年度年度年度    準備理事・委員長会議（準備理事・委員長会議（準備理事・委員長会議（準備理事・委員長会議（17171717：：：：00000000））））    

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：横横井井定定／／副副会会長長：：加加藤藤健健司司  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：川川合合正正剛剛／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

2016201620162016----17171717    ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長    

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

稲沢 RC2016-17 年度会長方針 

楽しんで活動に参加しましょう 

そして MyROTARIAN になりましょう 

ｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝ FFFF・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ    

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス委員委員委員委員    伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘    

横井横井横井横井 入山太郎さん本日の例会へのｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ出席ありが

とうございます。ごゆっくりお楽しみください 

山田山田山田山田((((典典典典)))) 入山太郎さん、ようこそ！ 

横井横井横井横井 昨夜は、新旧会場・親睦活動委員会にご出席の皆様

お疲れ様でした 

横井横井横井横井 西村さん、原さん、昨夜は楽しい時間をありがとう

ございました 

横井横井横井横井山田副幹事、昨日はご配慮ありがとうございました 

原原原原 会場親睦新旧引継ぎ会の後、横井会長のすご～い歌芸

をみせてもらいました 

鈴木鈴木鈴木鈴木 昨日の新旧親睦・会場委員会引継ぎ会にご出席の皆

様ありがとうございました 

加藤加藤加藤加藤((((太太太太))))        昨日の新旧会場・親睦委員会の引継ぎ会ありが

とうございました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))    大鏡餅、瀬戸市奉賛会記念写真で国府宮はじめ

関係の皆様にお世話になりました。 

山田山田山田山田((((典典典典))))  平成の最後を飾るかもしれない瀬戸市奉賛会

が設立されました 

大野大野大野大野 ニコボックスの両伊藤さんに声をかけられて 

高桑高桑高桑高桑 いまさらですが、写真をいただきました。ありがと

うございます 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((博博博博)))) 写真をいただいて 

小島小島小島小島 業務多忙 早退のお詫び 

 

◇ ◇ イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ ◇ ◇◇ ◇ イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ ◇ ◇◇ ◇ イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ ◇ ◇◇ ◇ イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ ◇ ◇                                    

2016201620162016----17171717 年度年度年度年度    7777 月入会月入会月入会月入会    山本敏裕会員山本敏裕会員山本敏裕会員山本敏裕会員    

自己紹介および、業種・業界の話を少し

させていただきます。 

第二次ベビーブームの 1972 年 2 月 3日 

札幌オリンピック開幕と同日にこの世に

生を受けました。 

高校を卒業と同時に名古屋で 10 店舗ほどの美容室に就職

し修行をしました。当時の社長（現会長）を人生の師と仰

ぎ今でも年 2回ほどは時間を作って訓示をいただいてい

ます。 

その後、半年間ロンドンのサロンで働きながら技術留学

をし、日本人と外国人の髪質や感性の違いの勉強をして今

の会社に帰ってきました。 

・理容室と美容室の違い 

一般的には顔そりが有るか無いかの認識ですが実は、法律

によって業務内容が違います。 

理容室＝カットや顔そりやそれに付随する技術 

美容＝化粧、セット、パーマなどにより容姿を美しくする

技術、カットは、本来であれば理容の仕事であります。で

すので、第二次安倍政権が誕生したときに首相が美容室で

カットしていることが少し違反ではないかと週刊誌の記

事になったことがあります。 

コンビニ数 約 5万件 

ポスト数 約 19 万個 

信号機 約 20 万本 

に対して、理容室 約 1万件・美容室 約 24 万件合計で

約 25 万件とよく目にする当たり前のものよりも実はたく

さんの店舗があるのです。業界的に飽和状態の厳しい中で

の店舗運営をしております。 

世の中の少子高齢化によって我が社でも 2 年前から中学

卒業の子も入社してきている現状です。 

6 月末でこの稲沢 RC に入会させていただき 1年が経ちま

すが、例会をはじめ合同例会や協議会等のいろいろなロー

タリー活動に参加させていただき少しずつではありま

すが RC の事を理解し自分自身もロータリアンとして成

長していることに嬉しく思っています。今後も皆様のよ

うな素晴らしいロータリアンになれるように精進して

いきますのでご指導よろしくお願いします。 

 

                                                                                                                  

2016201620162016----17171717 年度年度年度年度    9999 月入会月入会月入会月入会    林茂一会員林茂一会員林茂一会員林茂一会員    

みなさん、こんにちは。昨年９月に入会

させていただきました、林茂一です。よ

ろしくお願いいたします。 

 本日は私の会社の話をさせていただ

きます。私の会社は、祖父が昭和２９年

に現在の所在地にて創業いたしました。 

当時は、米用の製缶やブリキの雨樋の取り付けを主に行

っていたそうです。その後、住宅の板金工事を行うよう

になり、現在は主に工場や店舗等の工事が主流になって

きています。ここで余談ですが、板金の素材の話ですが、

創業時は鉄板にスズのメッキをしたブリキの板でした。

その後、亜鉛メッキしたトタンの板が１５年ほど前まで

主流になっていました。現在はアルミと亜鉛の合金をメ

ッキしたガルバリウム鋼板になっています。非常に耐久

性の強いサビにくい板です。話は戻りますが、今後は品

質にこだわった、お客様に満足していただける商品をお

届けできるよう日々努力していきたいと思います。 

 最後に稲沢ロータリークラブに入会させていただい

て９か月ほど経ちましたが、まだまだ解らないことだら

けです。先輩の皆様に教えていただきながらがんばって

いきますので、よろしくお願いいたします。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇第第第第 154154154154 回回回回    稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ    ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟの報告◇◇ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟの報告◇◇ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟの報告◇◇ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟの報告◇◇    

  ゴルフ会幹事ゴルフ会幹事ゴルフ会幹事ゴルフ会幹事    樋田樋田樋田樋田    文裕文裕文裕文裕    

6 月 15 日（木）空梅雨の晴天の下、本年度 4 回目のｺﾞﾙ

ﾌｺﾝﾍﾟを桑名ｶﾝﾄﾘｰ倶楽部にて、21 名の参加をいただい開

催致しました。今回も新旧入り乱れて、また驚きのｽｺｱ

での激しい優勝争いが展開されました。結果は下記のと

おりですが、引き続き次回も多数のご参加をお待ちして

おります。 

順

位 

 氏  

名 

OUT IN GROSS HDCP NET 

優

勝 

浅井 

耕治 

44 46 90 24.0 66.0 

2

位 

樋田 

文裕 

41 41 82 14.9 67.1 

3

位 

後藤 

啓行 

50 43 93 25.0 68.0 

4

位 

林  

茂一 

39 37 76 ※7.2 68.8 

5

位 

山内 

健嗣 

48 53 101 32.0 69.0 

※は、ﾀﾞﾌﾞﾙﾍﾟﾘｱにて算出しました。以下省略               

第 155 回 稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟのご案内 

開 催 日 平成 29 年７月 27 日（木） 

開催場所 荘川高原カントリークラブ 

※ 詳細は今後お知らせを致します。 

 

 

 

 

 

 


